

Día del Implantólogo Oral

10 años de la Fundación del Premio: “International Ambassador Circle Award”

El 30 de Mayo de 2008 se cumplió el décimo aniversario de la entrega del primer “Internacional Ambassador Circle Award” Reconocimiento que se otorga a nivel mundial al implantólogo que más destaque en la triada: Educación, Investigación e Innovación en la especialidad de Implantología Oral.

Este diploma fue entregado a un mexicano destacado por sus innovaciones en el campo de los implantes dentales: el Dr. Eduardo Topete Arambula, egresado en 1974 de la Universidad de Guadalajara, quien desde su servicio social en el antiguo Hospital Civil de esta ciudad empezó a practicar transplantes, reimplantes e implantes rudimentarios de piezas dentales utilizando tornillos de ortopedia y asesorado por el jefe del servicio de odontología de ese tiempo, el Dr. Sergio Pinto Sierra†.



Dr. Kenneth Judy entregando el diploma al Dr. Eduardo Topete en la “Presidents Dinner” (Cena de Presidentes) del I.C.O.I.

Hoy, avanzando el Dr. Topete hacia el año 35 de su dedicación a la implantología oral y a 10 años de haber recibido el “International Ambassador Circle Award” (Premio del círculo internacional de embajadores) del I.C.O.I. que por sus siglas significa “International Congress of Oral Implantologists” (Congreso Internacional de Implantología Oral) de manos del Dr. Kenneth Judy, director internacional del I.C.O.I. en el Congreso Mundial XVIII celebrado en Ámsterdam, Holanda en mayo de 1998, decidió el consejo mexicano de implantología oral celebrar cada 30 de mayo el “Día del Implantólogo Oral”, pues fue

en este congreso cuando se presentaron por primera vez a nivel mundial las técnicas: “Implantes Individuales”, “Implantes por raíz perdida”, e “Implantes sin cirugía”, con las que es posible reponer desde una hasta todas las piezas dentales, individualmente colocadas, sin dolor ni inflamación, durante ni después de la intervención y en un tiempo mínimo de 10 minutos lo que ha convertido al Dr. Eduardo Topete en pionero mundial e innovador en las técnicas más avanzadas en implantología oral.

Así queda demostrado que es posible reponer una a una y de forma individual cualquier pieza dentaria que se haya perdido por caries, enfermedad parodontal, accidente, etc. devolviendo con ello al paciente la función de masticación, fonética y estética, brindando con ello mayor seguridad y confort al paciente y evitándole el uso de las tradicionales placas o puentes dentales.

EXISTEN VARIAS OPCIONES EN IMPLANTES DENTALES:

Desde la mejor tecnología hasta la mayor economía y 5 diferentes tipos de implantes con distintas calidades y diseños; desde el más sofisticado hasta el más accesible, para que cada vez sea más posible que un número mayor de pacientes con necesidades distintas y diferentes posibilidades económicas sean atendidos en un mismo núcleo implantológico, cumpliéndose así el reto que se había planteado el Dr. Topete desde 1998 cuando declaró en una entrevista para televisión azteca: “mi reto más importante va a ser no solo realizar innovaciones tecnológicas y científicas a la implantología moderna, sino bajar los costos para que sea posible la atención implantológica para toda nuestra gente”.

Desde la mejor tecnología hasta la mayor economía y 5 diferentes tipos de implantes con distintas calidades y diseños;

Si usted desea más información sobre implantes dentales llame a los tels: 01 (33) 3630-2574, 3630-3694, 3630-2006
Visite nuestra página de Internet:
www.implantedentalestopete.com
O acuda a la Unidad de Rehabilitación e Implantología Oral, ubicada en Av. Justo Sierra 2450 Col. Ladrón de Guevara entre Ameritas y López Mateos.